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［  今 日  ］ 

例 会 

 今月・来月の行事 

 今日の例会 

4/14～16 RI第 2720 地区 地区大会 

＠ホテル日航熊本・人吉 

4/22   第 10 回全国 IA 研究会 in 香川 

 

 

 
令和５年（2023）年３月２０日 
斉唱 国家 君が代 

ロータリーソング  

「手に手つないで」 

 

来訪者紹介 

ございません 

本日の卓話  谷口英樹会員「電気通信の将来」より 

会長報告（北口 誠君） 

皆さま、こんにちは。先週の月曜日は久しぶりに東京出張の

為、例会を欠席し大変申し訳ありませんでした。人が多い東京

は田舎者の私にとっては苦痛以外の何物でもありません。何度

行っても息苦しい所です。そんな中、東京と熊本のマスク着用

率がどんな感じか街中を歩きながら見て感じた事は、東京では

ほぼ 100％で熊本は 90％位でマスクを付けない方がチラホラい

る感じです。一刻も早く感染症の分類が 2 類から 5 類に変わっ

て、気を遣わずマスク着用の義務感から解放されたいものです。 

さて、飛行機での旅の場合、私は基本的には JAL さんを使わ

せて頂いていますが、非常に残念ながら今回の CA さんには西原

口さんは搭乗されていませんでした。ですが帰りの飛行機で嬉

しい事もありました。いつもクラス J という少し広めの席を取

るのですが、なぜか最前列のファーストクラスになっており、

何度も座席表を確認しましたが間違ありませんでした。貧乏人

の私には今後二度と乗る事のないファーストクラスに乗れてい

い経験をさせて頂きました。今後も JAL さん宜しくお願い致し

ます。 

 

 

 

第３１回例会記録（通算第 2922 回）  

mailto:info@kumamoto-southrc.org


 2 

何度も座席表を確認しましたが間違いありませんでし

た。貧乏人の私には今後二度と乗る事のないファースト

クラスに乗れていい経験をさせて頂きました。今後も

JAL さん宜しくお願い致します。 

いよいよ丸山次年度では、コロナで凍結していた台湾

との交換留学事業を再開する予定です。次年度の姉妹ク

ラブ委員長は西川会員と聞いていますので、完璧にこな

していただけるでしょう。また、今回はこちらから子供

達を送り出す方なので、近いうちに留学生の募集をされ

ると思います。早めの回答をお願い致します。 

以上、会長報告です。 

 

 

幹事報告（三角雄介君） 

1.くにさき RC より「創立40周年記念式典のご案内」が

届いております。参加希望の方は事務局までお知らせ

ください。 

2.姫路南 RC より、2月週報が届いております。 

3.来週（3/27）例会は「定款に基づき休会」です。ご注

意ください。 

 

例会変更のお知らせ 

○東 RC～親睦会のため時間場所変更 

[変更前] 4 月 4 日（火）12：30～ 

[変更後] 4 月 4 日（火）19：00～ 

[場  所] ダイニングカフェ彩 

○東南 RC～親睦会のため時間場所変更 

[変更前] 4 月 5 日（水）12：30～ 

[変更後] 4 月 5 日（水）18：30～ 

[場  所] 城見櫓 

○西稜 RC～カンボジアプロジェクトのため日程変更 

[変更前] 4 月 9 日（月）18：30～ 

[変更後] 4 月 6 日（木）～4 月 10 日（月） 

○05 福祉 RC～地区大会に振替 

[変更前] 4 月 11 日（火）18：30～ 

[変更後] 4 月 15 日（土） 

[場  所] 地区大会（人吉） 

 

 

 

 

2022-23年度定例理事会報告（北口 誠君） 

1.トルコ・シリア大地震の寄付について 

⇒ 再検討（次回持ち越し） 

2.濵﨑剛自会員・澤田貴宏会員の退会（異動）について 

⇒ 承認されました。 

 

2023-24年度臨時理事会報告（丸山浩之君） 

1.2023-24年度休会日について 

⇒ 8/14、12/25、4/1、5/27が承認されました。 

2.2023-24年度委員会について 

⇒「クラブ広報」を「公共イメージ」に名称変更、一般

財団法人 R 寿崎奨学会解散に伴い「R 寿崎奨学会」の

廃止が承認されました。 

 

退会挨拶（澤田貴宏君） 

 

 

 

 

 

皆さま、こんにちは。初めての九州、初めての支店長

として熊本に着任し不安でいっぱいでしたが、熊本南 RC

に入会し、皆さまに仲良くしていただき心より感謝して

おります。今回、東京錦糸町支店長として異動すること

になりました。後任の支店長も入会させていただく予定

ですので引き続きよろしくお願いいたします。また、RKK

様で放送されています「火の国魂」で、私が最後の担当

をさせていただいた3/25（土）放送のゲストが株式会社

ツカサ創研 渕田宏志社長です。ぜひご覧いただければ

と思います。3年3ヵ月本当にありがとうございました。 

 

退会挨拶（濵﨑剛自君） 

 

 

 

 

 

 皆さま、こんにちは。4月より宇都宮支社長として異

動することになりました。宇都宮は餃子が有名ですが、

最近では1位 宮崎、2位 浜松、宇都宮は3位のようです。

他、ゴルフ場が素晴らしいと聞いておりますので、関東

にお越しの際はぜひお声掛けいただければと思います。

まさしく“コロナと共に来てコロナと共に去る”になっ

てしまいましたが、熊本南 RC に入会して仕事は人の和

で成り立っているとつくづく実感しました。後任も入会

させていただく予定ですので、引き続きよろしくお願い

いたします。本当にお世話になりました。 

 

出席報告（中嶋亜志火君）                  

会員数 出席数 出席率 

６５名 ４６名 ７１．８８％ 

出席規定適用免除者 2 名 欠席記録免除者 1名 

名誉会員 ０名（会員数には含まれません） 
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ご報告（森本康文君） 

 

 

 

 

 

 皆さま、こんにちは。私事ですが、このたび不動産運

用についての本を出版いたしますのでご案内です。3月

27日に Amazon にて予約、受取後レビュー投稿のご協力

をいただけますと全てキャッシュバックいたします。ぜ

ひご一読いただき、厳しいご意見等々いただければと思

います。よろしくお願いいたします。 

 

委員会報告 

●RAC 委員会（井上雅文君） 

  

 

 

 

 

  皆さま、こんにちは。RAC 委員会よりお知らせです。

4月15日（土）開催の地区大会で熊本南 RAC がブース

出展をする予定です。主に RAC の活動 PR と会員増強

の取り組みが目的です。当日ご参加の方にはぜひブー

スを訪問いただければと思います。また、熊本南 RAC

は現在9名で活動しております。例会は月2回開催して

います。入会の条件はこれまで18歳から30歳までと決

められていましたが、上限年齢は各クラブで対応に変

更されました。まだまだ会員を増やしたいと思ってお

りますので、ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

●親睦活動委員会（松茂信吾君） 

 

 

 

 

 

皆さま、こんにちは。親睦活動委員会より3/31（金）

「花見の会」の再ご案内です。本日が申込みの締切と

なっておりますので、回答がまだの方はよろしくお願

いいたします。是非多数のご参加をお待ちしておりま

す。 

【日 程】 2023年3月31日（金）18：30～ 

【場 所】 とくなが中の瀬本店 

【会 費】 11,000円 

  

 

 

◆2023-24年度姉妹クラブ委員会（西川尚希君） 

  

 

 

 

 

皆さま、こんにちは。次年度姉妹クラブ委員会より

ご案内です。コロナで停止しておりました、台北大同

扶輪社との短期青少年交換留学事業を次年度は再開

することとなりました。次年度は送り出しになります

ので、近日中に留学生の募集を行う予定です。どうぞ

よろしくお願いいたします。 

 

●スマイルボックス（大津英敬君） 

○北口 誠君・坂本研一君・三角雄介君・告坂和紀君 

丸山浩之君 

 本日の卓話者 谷口英樹会員に感謝いたします。通信

業界は技術の進歩が著しく、また各社しのぎを削って

いることと思います。お話を大変楽しみにしておりま

す。よろしくお願いいたします。また、澤田貴宏会員、

濵﨑剛自会員におかれましてはご栄転おめでとうご

ざいます。退会は大変寂しく思いますが、今後益々の

ご活躍を祈念いたします。たまには熊本南 RC のこと

を思い出してください。短い間でしたがありがとうご

ざいました。 

○玉田光識君・喜讀宣友君・漆島典和君・馬場大介君 

 桑原幸雄君 

 本日の卓話者 谷口英樹会員に心から感謝します。昨

夜は眠れませんでした。また、澤田貴宏会員、濵﨑剛

自会員、ご栄転おめでとうございます。今後益々のご

活躍を祈念いたします。 

○川崎 博君  

 WBC の優勝を祈願してスマイルします。谷口さん、卓

話頑張ってください。 

○渡辺 茂君 

 本日の谷口会員の卓話を大変楽しみにしています。ま

た、明日の WBC 準決勝 メキシコ戦の侍ジャパンの勝

利を願ってスマイルします。 

○河津延雄君・永井富士雄君・原 裕一君・古財良一君 

 井上雅文君・西川尚希君・森本康文君・松茂信吾君 

 加藤和文君・大津英敬君・内田泰生君 

 本日の谷口会員の卓話を楽しみにしています。頑張っ

てください。澤田貴宏会員、濵﨑剛自会員、ご栄転お

めでとうございます。大変お世話になりました。今後

益々のご活躍を心より願っています。御社若手社員に

は RYLA 研修にもご参加いただきありがとうございま

した。 
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○野田和宏君 

 本日の谷口会員の卓話大変楽しみにしています。先月

二人目の子供が無事生まれました。元気な女の子でし

た。家族が増えさらに賑やかになります。家庭生活を

充実させて頑張ります。 

○谷口英樹君 

 本日卓話をさせていただきます。昨夜は緊張して眠れ

ませんでした。近未来の情報通信に向けた動きについ

て頑張ってお話したいと思います。また、各テーブル

にパンフレットを置いています。先日、北口会長から

ご紹介いただいた、エルガナと事務用品の物販サイト

の紹介です。どちらも無料ですのでご検討願います。 

○森本康文君 

 生まれて初めて本を書きました。来月 4 月 4 日発売予

定です。是非読んでいただいて厳しいご意見をお聞か

せください。 

○澤田貴宏君 

 4月1日付で東京 錦糸町支店へ異動することになりま

した。3 年 3 ヵ月大変お世話になりました。感謝とお

礼のスマイルです。 

○濵﨑剛自君 Ⅴ 

 私事ですが、4 月より社命により宇都宮支社に異動す

ることになりました。“コロナと共に熊本に来てコロ

ナと共に去る”で非常に心残りですが、そんななか温

かく迎え入れ接してくださった皆さまのやさしさに

心から感謝しています。後任にはベテランの支社長が

まいります。まじめで堅物と聞いておりますが、引き

続きよろしくお願い申し上げます。最後になりますが、

熊本南 RC の末永いご発展と皆さまのご健勝を心より

お祈りいたします。ありがとうございました。 

 

●会員卓話（告坂和紀君） 

「電気通信の将来」 

谷口英樹君 

  

 

 

 

 

 

 

【例会予定】 

4/10（月） 会員卓話 雑賀庸泰君 

 4/17（月） 地区大会に振替のため休会 

 4/24（月） 外部卓話 下川伸也様（国立研開発法人水

産研究・教育機構 水産大学校 校長） 

 

 

■RI ニュース（国際ロータリーHP より） 

 「世界中で活躍する 世界を変える行動人」 

□ペルー 

  

 

 

 

 

 

 チンチャ・ロータリークラブは今月、イーカ地域に住

む5歳～17歳の少女たちが居住するシェルターに増設

した新しい施設を披露する予定です。家族に見捨てら

れたり、虐待の被害者だったりするこれらの少女は、

「心のサポートを大いに必要としている」と、同クラ

ブ元会長のモニカ・アビレス・カルデロンさんは言い

ます。クラブは 2000 年に 30 人が入居できる最初の建

物を完成。その後間もなく、このシェルターで暮らす

少女の数は 2 倍以上に増えました。2018 年より、クラ

ブは建物を増築して入居可能な人数を増やしました。

各棟に約 35,000 ドルの費用がかかっています。3 棟の

新施設は、主にスイスのフラウィル・ロータリークラ

ブと第 2000 地区（リヒテンシュタインとスイス）か

らの寄付によって資金をまかない、残りの資金はチン

チャ・ロータリークラブが調達しました。 

 

□チェコ共和国 

  

 

 

 

 

 

メタバースなどのデジタルプラットフォーム全盛の

中、アナログだってまだまだ若い世代にとって魅力が

あると、モスト・ローターアクトクラブは断言します。

同クラブが 10 月に開催した第 3 回ボードゲームフェ

スティバルには、2 日間で 250 人以上の競技者が参加

しました。「新型コロナウイルス大流行が始まって以

来、チェコ共和国ではボードゲームの人気が大いに高

まっており、こういうイベントをすべきだと思った」

と、同クラブ元会長のペトル・マコヴェックさんは言

います。「もうひとつの目的は、新しい人たちにクラ

ブの活動に参加してもらうこと」。3 ドルの参加料で、

地元の専門家たちがゲーム業界の動向について論じ

るのを聞き、150 以上のゲームを試すことができます。

その多くは同クラブ会員が収集したチェコ独自のも

のです。トーナメント優勝者には賞が贈られました。 


